

Pratteln, 05. November 2018

Interpellation: „Einflussnahme der Gemeinde Pratteln auf die Entwicklung des Unterrichts und die Planung des Neubaus der Sekundarschule Pratteln“

Die Anforderungen durch den gesellschaftlichen Wandel und die Ansprüche der Wirtschaft an die Schulabgängerinnen und -abgänger sind gestiegen. Gleichzeitig steigt die Zahl der Schülerinnen und Schüler durch erfolgte und geplante Neubauten und Überbauungen in Pratteln nachgewiesenermassen erheblich. Dies tangiert für unsere Schülerinnen und Schüler Prattelns insbesondere zwei Bereiche.

Innovative Unterrichtsform

Gemeinsam mit der Schulleitung und dem Lehrerkollegium entwickelte der Schulrat im Projekt Horizonte das Modell Lernlandschaften (siehe Beilage Flyer). Seit der Einführung 2013 profitieren heute nur die Hälfte aller Klassen von dieser Unterrichtsform.

Dreifachturnhalle

Mit Blick auf die Entwicklung der Bevölkerungszahl Prattelns wurde die ursprüngliche Planung der Sekundarschule durch die *Steuerung Raumressourcen der Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion des Kantons Basel-Landschaft im Herbst 2017* revidiert und die Anzahl der Klassen von 27 auf 36 erhöht. Diese Grösse der Schulanlage setzt 4 Sporthallen voraus, wovon unabdingbar eine Dreifachhalle notwendig ist. Dies ist zur Aufrechterhaltung eines zeitgemässen Sportunterrichts notwendig. Zudem ist so die Hallensituation für die Vereine Prattelns auf lange Sicht gesichert.

Ich bitte den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten:

- 1a. Sind dem Gemeinderat die aktuelle Unterrichtsorganisation „Lernlandschaften“ und deren Methoden an der Sekundarschule Pratteln bekannt?**
- 1b. Würde der Gemeinderat mit Nachdruck bei den zuständigen Stellen des Kantons vorstellig werden, um diese moderne Unterrichtsorganisation aufrecht zu erhalten und mit dem Neubau auszuweiten?**
- 2a. Sind dem Gemeinderat die Pläne für den teilweisen Neubau des Sekundarschulanlage Fröschmatt durch das Hochbauamt der BUD einschliesslich der um einen Drittel grösseren Dimension bezüglich der Klassenanzahl und der Anzahl geplante Turnhallen bekannt?**
- 2b. Würde der Gemeinderat bei den zuständigen Stellen des Kantons vorstellig werden, um eine Dreifachturnhalle mit Nachdruck zu fordern?**

Ich danke dem Gemeinderat für die Beantwortung der Fragen.



Andreas Moldovanyi
SP-Fraktion und
Mitglied des Kreisschulrates Pratteln